



„Film ab – Kamera läuft!“ am 79. Bayerischen Ärztetag: BLÄK-Präsident Dr. Gerald Quitterer beim TV-Interview.

Liebe Leserin,
Lieber Leser,

der Sommer und die Urlaubssaison sind vorbei. Kam bei Ihnen überhaupt Urlaubsfeeling auf? Haben Sie sich im Ausland aufgehalten und als Reiserückkehrer gar einen Corona-Test an einem Autobahngrenzübergang, Bahnhof oder Flughafen gemacht? Oder haben Sie stattdessen lieber auf „Urlaub dahoam“ gesetzt?

Auch in der Bayerischen Landesärztekammer (BLÄK) geht das Alltagsleben in der Corona-Pandemie weiter – mit der Ausrichtung eines Bayerischen Ärztetags Anfang Oktober. Dazu lesen Sie in der aktuellen November-Ausgabe, die Beschlüsse und Beratungen des 79. Bayerischen Ärztetags, der unter Einhaltung der Abstands- und Hygieneregeln ausgerichtet wurde. Wir bleiben bei Corona: Professor Dr. Clemens Wendtner, Chefarzt an der München Klinik Schwabing, informiert in einem Interview über die Behandlung von COVID-19-Patienten.

Im Titelthema dreht sich in der November-Ausgabe alles um die Geriatrie. Privatdozentin Dr. Brigitte Buchwald-Lancaster befasst sich mit den Krankheiten des alten Menschen und beschreibt drei Fälle. Bei richtiger Beantwortung der dazugehörigen CME-Fragen sind für Sie wieder zwei Fortbildungspunkte möglich.

Sehr informativ sind darüber hinaus die zwei medizinhistorischen Beiträge, in denen es um den „Aufstand der Wissenschaftler vor 150 Jahren“ und um ein „Cholera-Trinkglas“ geht.

Kommen Sie auch weiterhin gut durch die Krise!

Ihre

Dagmar Nedbal
Verantwortliche Redakteurin

Das Bayerische Ärzteblatt vom November 1970

Es wird ausführlich über den 23. Bayerischen Ärztetag in Passau berichtet. Außerdem werden die Festansprachen und der Tätigkeitsbericht der Bayerischen Landesärztekammer veröffentlicht. Themen waren unter anderem: Approbationsordnung, Weiterbildungsordnung, Zugang zum Medizinstudium, Ärztlicher Nachwuchs, Ärztliche

Versorgung auf dem Lande, Gebührenordnung, Bildungsziele, „Klassenloses Krankenhaus“, „Münchener Modell“, Krankenversicherungsreform, Vorsorgeuntersuchungen, Bayerische Ärzteversorgung, Berufsgerichtsverfahren, Weiterbildung zum Allgemeinarzt, Famulatur-

stellen, Landarzt-Gruppenpraxis, Ärztlicher Not- und Bereitschaftsdienst, Ärztliche Unfallversorgung, Arzthelferin-Lehrlingswesen, Hilfsfonds, Schriftenreihe, Arbeitsgemeinschaft für Krebserkennung und Krebsbekämpfung in Bayern, Facharztwesen und Allgemeinmedizin, Ausländische Ärzte, Vertretermittlung, Bessere Versorgung der Bevölkerung in ländlichen Gegenden durch Bemühungen des Ausschusses für ärztlichen Nachwuchs und Studienreform.

Weitere Themen: Erfolgreiche Suizidprophylaxe. Alkoholikerfibel für den Arzt: Wann liegt ein Missbrauch vor? Diebstähle von Blanko-Rezeptblöcken. Der Bayerische Landesgesundheitsrat in der 6. Legislaturperiode. Das bayerische Krankenhaus im Wahlkampf. Generalversammlung und Jahrestagung des Bundesverbandes der Schriftstellerärzte.

Die komplette Ausgabe ist unter www.bayerisches-aerzteblatt.de (Archiv) einzusehen.

